

PORTRAIT FEMME D'INFLUENCE

LUCIE GUILLEMETTE

OFFICIELLE, FORMATRICE,

VOLLEYBALL DE PLAGE

VILLE DE QUÉBEC



Détentrice du grade international de volleyball de plage, Lucie Guillemette a participé comme officielle à plus de 65 matchs internationaux en 2015; prenant ainsi part au niveau de jeu le plus élevé au monde. Ses compétences l'ont menée à arbitrer d'importants matchs tels que la finale féminine lors des Jeux panaméricains et de la Série mondiale de la FIVB. Lucie est également responsable du grade national de volleyball Québec. En 2015 seulement, elle a réalisé cinq (5) stages d'évaluation à ce niveau et a également formé quatre (4) nouveaux évaluateurs pour les officiels de niveau régional. De plus, Lucie s'implique au niveau canadien où elle siège au sein du comité responsable du grade national de volleyball et où elle est l'une des cinq (5) évaluateurs certifiés pour ce niveau au Canada. Grâce à sa rigueur et à son engagement, elle a réussi à se rendre à un niveau que peu d'autres canadiens ont atteint. Madame Guillemette est l'une des deux seules femmes au monde à avoir été sélectionnée pour arbitrer le volleyball de plage lors des Jeux olympiques de Rio.

«Madame Guillemette indique que le fait d'avoir été l'une des deux seules femmes sélectionnée pour les Jeux de Rio représente pour elle un énorme accomplissement et le résultat d'efforts investis de toute une vie en arbitrage. Elle est consciente que très peu de femmes ont franchi cette étape dans leur carrière d'officielle et qu'elle a eu la chance d'avoir un modèle inspirant, ici même au Québec, en madame Diane Vandy qui lui avait ouvert la voie. L'année 2015 fut définitivement le couronnement de 37 ans d'intervention dans mon sport et j'en suis très fière.»